

EDITORIAL

Estamos muy agradecidos por la gran aceptación que **Economía** ha tenido tanto en nuestro país como en el exterior. Desde el inicio de esta nueva etapa son ya once los números consecutivos que durante diez años han sido publicados. Nos proponemos, en el muy corto plazo, convertir a **Economía** en una revista semestral, para dar cabida a una mayor cantidad de artículos que a menudo se ofrecen para su publicación.

Una variada gama de tópicos de interés científico conforman el contenido de este número. La mayor parte de ellos provienen de investigaciones realizadas por los profesores de la Facultad Ciencias Económicas y Sociales de la Universidad de Los Andes, institución que da cobijo a nuestra revista y a la cual ésta sirve de órgano de divulgación.

El Consejo Editor consciente de la función que debe cumplir, como apoyo a los avances de investigaciones hechos por nuestros investigadores, abre espacio para la difusión de temas que deben ser del conocimiento de personas e instituciones allegadas al quehacer económico-social, así como de otras inquietudes literarias relacionadas con las ciencias sociales.

Esperamos que el temario propuesto hoy a nuestro lectores sea de gran utilidad y provecho como insumo para ulteriores trabajos o como ingrediente para el incremento del conocimiento general.